



El dirigente del PRI, que podría reelegirse por ocho años más, dio una conferencia de prensa rodeado de sus cercanos.

FOTO EE: ROSARIO SERVÍN

Se lanza contra Beltrones, Labastida y otros

Alito amaga con expulsar del PRI a críticos de su gestión

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

Envalentonado —“soy un gladiador”—, Alejandro Moreno Cárdenas anunció la expulsión del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de toda la “bola de corruptos, cínicos y sinvergüenzas” que durante décadas lucraron con el PRI y hoy critican los resultados de su gestión y eventual reelección como presidente nacional del tricolor.

Entre otros, mencionó como integrantes de ese grupo a Dulce María Sauri Riancho, Manlio Fabio Beltrones, Enrique Ochoa y Pedro Joaquín Coldwell, todos ex-presidentes priistas, y a Francisco

Labastida Ochoa, el “tristemente célebre” candidato presidencial que perdió en el año 2000 y terminó con 71 años ininterrumpidos del PRI en el poder en México.

“Los vamos a exhibir todos los días (...) hay muchas propuestas y solicitudes de los estados de la República para que se presente ante la Comisión de Justicia Partidaria la expulsión de todos y cada uno de ellos porque causales de expulsión también son atentar contra la unidad del partido, calumniar en el partido, mentir públicamente”.

Además, aseguró, hay propuestas de la militancia priista de “crear comisiones para llamarlos al partido y al Congreso también para

que rindan cuentas. Así lo vamos a hacer, con firmeza y claridad, para que asuman su responsabilidad”.

“Yo soy una gente clara, firme, determinada, echada para adelante, pero ya no voy a permitir que una bola de cínicos, corruptos y sinvergüenzas que lastimaron al PRI sigan” haciéndolo, porque “eso es lo que quieren los priistas”.

Previo a la realización, el pasado domingo, de la XXIV Asamblea Nacional ordinaria del PRI, se mofó, todos los mencionados vaticinaron que aprovecharía el evento para aprobar su reelección al frente del PRI, y “quedaron como los supercampeones de los pen...itentes”.

Caso Colosio

A pregunta específica sobre quiénes son los priistas que, según declaró hace dos días, están vinculados con el asesinato de Luis Donaldo Colosio, candidato presidencial del tricolor en 1994, respondió:

“Claro está, uno de los señalados en los expedientes, y no lo digo yo lo dice la actuación judicial, es Manlio Fabio Beltrones, y está mencionado ahí”, respondió entre aplausos de la treintena de sus acompañantes, entre otros Manuel Añorve y Rubén Moreira, coordinadores de los senadores y diputados federales priistas, respectivamente.

“No vamos a permitir que vengán aquí a asustarnos y los vamos a enfrentar y a pedir la creación de las comisiones y nos vamos a ir con todo porque gracias a esta bola de cínicos lastimaron el nombre y prestigio del PRI. Nos vamos a ir con todo, tenemos que estar firmes”.

ronica
y Sociedad

Alejandro Moreno, dirigente nacional del tricolor, aseguró que 85% de quienes firmaron hace unos días un desplegado en su contra, no militan en el PRI.